
お知らせ

●同窓会公式ホームページアドレスは　http://kahohigashi-doso.net です。
同窓会公式ホームページでは、同窓生の活躍や同期会の案内など皆様からの情報をお待ちしております。

同窓会公式HPについて
　ホームページでは、役員会や理事会の案内・理事会議事録・同窓会活
動の報告・学校行事の紹介・卒業生の話題・各支部総会の報告・創立百周
年記念の時の情報・刊行物の案内など、母校の情報を満載しております。
また、スクールサポーターとしての寄付金（1口2,000円）を5口以上ご
協力いただいた企業・個人の方はHP画面の右のバナー部分で紹介さ
せていただくことが可能となっております。

　旧伊藤伝右衛門邸（指定名称：旧伊藤家住宅）が、令和2年12月23日（官報告示）、
国の重要文化財（建造物）に指定されました！ 3月21日（日）までは、20畳の座敷一面に
貴重なお雛様が展示されております。
　伊藤伝右衛門翁は明治43年（1910年）に嘉穂郡立技芸女学校（現福岡県立嘉穂東
高等学校）設立費及び永年の維持費寄付等、高等教育の基礎をつくるなど、嘉穂東高
等学校の祖であり、同窓生の誇りです。今回の指定により、地元の歴史遺産を再認識
し、大切に未来に引き継ぎましょう。

スクールサポーター企業のご紹介（50音順・敬称略）
常時受付中！
■㈱アービックホームズ（高31回生）■飯塚信用金庫（卒業生多数）■㈱飯塚花市場（高32回生）■井上洋服店（高24回生）■今心㈱（高32回生他）■
フリーペーパーWING（高51回生）■㈱エース・デンタル（高30回生）■EnishiCMTechnology㈱（高30回生）■榎本多賀子（高30回生）■大塚石材
株式会社（高32回生）■OKINAWA KISEKIHOUSE EAST＆WEST（高30回生）■オートテクノ トダ（高46回生）■鹿子嶋 鯛佳（高30回生）■㈱クボ
イ（高44回生）■医療法人康和会 アイ歯科医院（高17回生他）■佐野医院（高24回生）■㈱さんぐん■ジェンテックス・ジャパン㈱（高30回生）■㈱昌
和運輸（高31回生）■㈱玉置（卒業生多数）■ジーンズショップナカムラ（高31回生）■社会福祉法人清知会 なつき保育園（高32回生）■㈱ナカジマ建
設（高44回生）■中嶋プロパン瓦斯㈱（高35回生）■㈱西田建設（高39回生）■㈱ニッツー（嘉女29回生）■㈱のがみ のがみ綜合グループ（卒業生多
数）■廣瀬 千鶴枝（高30回生）■福豊帝酸㈱（高13回生）■㈲プレジール（高31回生）■㈱マクリー うめはうす（高24回生）■㈲マルイチ商会（高31回
生）■三橋 裕子（高31回生）■村上ホーム㈱（高24回生）■吉岡スタジオ（高17回生）■㈱ライフパートナー 住宅型有料老人ホームはなみずき（高28
回生）■楽天生命保険㈱代理店　佐藤伸一朗（高校28回生）■㈱リースキン・サトー（高校30回生）

飯塚トピックス
Iizuka Topics

東陵・特別版によせて
大学・専門学校推薦入試
および公務員〈結果速報〉

野球部倉庫兼
雨天練習場の起工式

雪景色の校舎

飯塚市初の建造物で重要文化財に指定。

　飯塚市、嘉麻市、桂川町の１９カ所で一斉に花火を打ち上げる「２市１町シークレット花火大会」が開催さ
れました。新型コロナウイルス対策で見物客の密集を避けるため、事前に打ち上げ場所を知らせないサプ
ライズ企画で、計約１,５００発が秋の夜空を彩りました。遠賀川河川敷をはじめ、九工大・近大・B＆G・長谷山
など各方向から一斉に上がる花火は圧巻でした。
　この事業は地域で予定されていたイベントが自粛を余儀なくされていた状況下で、「この地域に元気を届けたい」をテーマに飯塚青
年会議所が企業協賛やクラウドファンディングを用いて企画され、たくさんの地域の方々より大盛況のお声をいただいたそうです。

2市1町シークレット花火大会

　生徒として卒業した学び舎に教員として戻ることになり、もうすぐ三度目の春がやってきます。か
つて私が学んだ3年7組の教室は、現在も講義室として課外や居残り勉強に励む生徒たちを見
守ってくれています。その教壇に立ち授業をしていると、なんだか不思議な気持ちがして生徒だっ
た頃が懐かしく思い出されます。
　本校で３学年所属として過ごした今年は、何をするにしてもコロナウイルスの影響を受けた一
年でした。年度当初は緊急事態宣言による臨時休校から始まり、生徒全員が集まって授業が再
開できたのは5月25日のことでした。その後も、朝礼での検温、教員・生徒は常にマスクを着用、
授業での生徒間の話し合いをできるだけ減らし、部活動の大会は軒並み中止となりました。テレ
ビでは“三密”や“ソーシャルディスタンス”が叫ばれ、自身の身を守るためとはいえ、他者と距離を
取ることで心の距離も空いてしまったような日々 を過ごしました。
　教員も先の見えない状況に戸惑う中、自分の未来を決める受験の年にこの状況下に置かれ
てしまった3年生の不安は、計り知れないものであっただろうと思います。それでも、この非日常を日
常として受け入れ、しなやかに過ごす生徒たちの姿を見て、人間はどんな状況であってもそこから
学び自身の糧にすることができるのだと教えられた気がします。
　そんな生徒たちに学校生活の心残りを聞いてみると、やはり仕方がないことだと受け入れなが
らも、学校行事や部活動の縮小・中止に多くの悔しさや悲しみを感じていました。最後の大会が
なくなり不完全燃焼のまま引退を余儀なくされた生徒、最後の思い出を作れないままに終わって
しまった文化祭など多くの学校行事・・・教員をしていると毎年の恒例行事のように，つい受け流
してしまいがちですが、生徒にとっては行事や大会の一つ一つがかけがえのない大切な出来事
なのだと痛感しました。
　春の訪れとともに、まもなく卒業式が挙行されます。この一年様 な々困難に耐えてきた生徒たち
にとって、高校生活最後の思い出となる行事になればと思っています。そして、来年度こそは互い
の顔を見ながら声を出して笑い合える日々 が訪れることを願っています。
　同窓会員の皆様におかれましても、心身の健康を第一としつつ、今後とも生徒たちを見守って
くださいますようお願い申し上げます。

東陵・特別版の発行にあたって
　地球温暖化が言われながら、今年の冬は寒い日々 が続いております。飯塚でもこの冬、大寒波が襲い、
24センチの積雪が見られました。母校同窓生の皆さん方の近隣はいかがだったでしょうか。
　昨年10月の同窓会総会は、その後の懇親会は中止にして規模を縮小した総会でしたが、無事に総会
が実施できました。そして、その際の役員改選により、会長に就任しました23回生（昭和46年卒）の花田で
す。今後、同窓会の活動をより高めていくために努力してまいる所存です。
　昨年は新型コロナのため、全国的にあらゆる行事が中止となりました。それに伴い、4月から6月にかけて
行われてきた各支部総会も中止となりました。本部の同窓会総会においても、その後の懇親会は中止とせ
ざるを得なくなりました。また、百十周年という記念すべき年であったにもかかわらず、盛大に行えなかったことも非常に残念で仕方ありません。
その困難の中、百十周年記念行事を実施していただいた学校、その他関係者に感謝いたします。
　今回の東陵・特別版は、いろいろな行事が中止になったことと新型コロナによる行動自粛のため多くの記事を集めることが出来ませんで
した。そういった状況のなか、広報部は苦心しながらも同窓会活動や学校の状況をできるだけたくさん掲載しました。是非、細部に亘るまで
ご覧ください。　　
　末尾になりましたが、同窓会会員の皆さんのご多幸・ご健勝をご祈念し、東陵・特別版発刊のご挨拶といたします。

福岡県立嘉穂東高等学校同窓会　会長　花田  正（高校23回生）

常勤講師　松熊 美佐（高校60回生）

本部通信

同窓会役員の紹介
支 部 長 小　川　民　夫（高20）
副支部長 矢　野　光　代（高 8 ）
副支部長 岩　佐　　守　（高19）
副支部長 武　谷　政　道（高21）
事務局長 野見山　清　豪（高24）
事務局次長 阿　部　令　子（高24）
事務局局員 宮　武　信　介（高47）
広報局長 原　中　圭　子（高35）
広報局次長 須　藤　真　治（高43）
広報局局員 戸　田　　徹　（高46）
会　　計 入　江　裕　章（高21）
会　　計 淀　川　雄　治（高21）
幹 事 長 野見山　武　典（高25）

支 部 長 中　野　滋　徳（高12）
副支部長（会計・事務局）
 伊　藤　房　憲（高20）
副支部長（渉外担当）
 井　手　せつ子（高17）
事務局員（会計）
 村　山　夕紀子（高20）
会計監査 野見山　照　久（高11）
会計監査 柴　田　芳　彰（高22）

副幹事長 山　本　美　輝（高38）
会計監査 　里　　弘　和（高22）
会計監査 高　尾　英　樹（高28）

支 部 長 長谷川　浩　二（高16）
副支部長 荒　巻　建　蔵（高15）
副支部長 伊　藤　日出雄（高21）
事務局長 花　村　二　郎（高26）
会　　計 平　田　和　洋（高27）
会計監査 福　間　正　浩（高11）
顧　　問 田　中　良　一（高 8 ）

活性化委員長 徳　永　秀　昭（高11）
幹 事 長 田　原　親　志（高20）

本部役員

福岡支部役員

東京支部役員
関西支部役員

会　　長 花　田　　正　（高23）
副 会 長 原　田　敏　規（高23）
副 会 長 井　上　有比古（高24）
副 会 長 近　藤　哲　司（高31）
副 会 長 林　田　典　子（高31）
総務部長 中　島　裕　一（高43）
財務部長 畠　山　みちる（高38）
広報部長 永　井　潤　子（高32）
企画部長 久保井　英　樹（高44）
監　　事 大　塚　修　一（高19）
監　　事 須　尭　勇　人（高24）
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特別版
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▲イラスト提供　江頭 猛（高校36回生）

母校スナップ
Kahohigashi Snap

　2021年1月18日（月）、母校グランドに於いて、野球部倉庫兼雨
天練習場の起工式が行われました。無量光寺 大場孝史住職より、表
白、勤行を賜り、その後、野球部父母後援会より藤井会長、母校より
甲斐校長、同窓会より花田会長挨拶の後、起工式は無事に終了いた
しました。落成式は3月12日（金）予定です。
　野球部員が新しい施設を大いに活用し、より高みを目指して練習
に励んで貰いたいものです。

同窓会副会長　林田 典子（高校31回生）

　2021年1月、今年初の大寒波により、８日は休校となって
しまいました。校舎もすっかり雪化粧をしていました。

社会科の授業にディベートを導入
政治経済の授業で、論理的な思考力と表現力を伸ばすため、「週休3日制の是
非について」というテーマでディベートを行いました。

※2021年1月末時点の情報のため、
　国公立大学・私立大学一般入試の結果は
　掲載されておりません。

進 路 状 況

■国公立大学推薦入試結果
九州工業大学情報工学部・・・・・・・・・・・1名
佐賀大学芸術地域デザイン学部・・・1名
北九州市立大学法学部・・・・・・・・・・・・・・1名

■主な私立大学推薦入試結果
西南学院大学・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・6名
福岡大学・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・8名
中村学園大学・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・6名
近畿大学産業理工学部・・・・・・・・・・・・・・1名
九州産業大学・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・5名
第一薬科大学薬学部・・・・・・・・・・・・・・・・・1名
国際医療福祉大学福岡薬学部・・・・・・1名

■主な専門学校推薦入試結果
麻生看護大学校・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・9名
その他 看護系専門学校・・・・・・・・・・・12名

■公務員最終合格
国家公務員一般（九州）・・・・・・・・・・・・・・1名
国家公務員税務（九州）・・・・・・・・・・・・・・2名
国家公務員税務（関甲）・・・・・・・・・・・・・・2名
福岡県職（一般）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・1名
福岡県警察・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・1名
行橋消防職員・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・1名
福岡市消防職員・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・1名
粕屋南部消防職員・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・1名
刑務官（九州）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・1名
海上保安官（船舶）・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 2名
海上保安官（情報）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・2名
東京23区職員・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・1名
自衛隊一般曹候補生・・・・・・・・・・・・・・・15名
自衛隊自衛官候補生・・・・・・・・・・・・・・・20名

令和3年度

■開催日：2020年10月31日（土） 20：00～
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●令和3年6月の開催に向けて
　コロナ禍の中、中 ト々ンネルの出口が見えませんが、我々は今年は開催できると信じて、今できる事から始め
ようと考えています。そうした中、令和2年11月14日、40代～50代の若手幹事を中心とした第1回企画会議を
行いました。
　昨年の総会・懇親会の反省や来年に向けてのアイデアなど、積極的な意見が出ました。又、26回生以降の出席者を増やす事が大きな課題
であるとの認識も共有出来ました。次回の企画会議はさらに有意義なものにしていきたいと考えてます。

●福岡支部懇親ゴルフ会延期のお知らせ
　12月11日（金)に企画しておりました福岡支部の懇親ゴルフ会（第2回東芯会ゴルフ：於北九州CC）は年末という事で参加者が少人数で
あったため、令和3年3月頃に改めて企画します。楽しみにお待ちください。

幹事長　野見山 武典（高校25回生）

●本年度の福岡支部総会について
６月２6日（土）に予定しております福岡支部総会について、是非とも開催したいと考えてはおりますが新型コロナウィルス感染拡大により、準
備のための幹事会の開催もままならない状況にあります。２月中には開催可否を決定し、福岡支部のホームページ等でお知らせする予定です。

事務局長　野見山 清豪（高校24回生）
■福岡支部ホームページ　https://kahohigashi-doso-fukuoka.com/

同窓会支部だよ
り

総会・懇親会・支部
活動

同窓会本部だよ
り

総会・懇親会

母校だより
開催日：2020年10月

23日（金）

　10月24日、懇親会は行わず総会のみを行いました。
　コロナ禍で多くの同窓会行事が中止となる中、総会の開催についても役員会・理事会において十分に論議を行いまし
た。今回は役員改選の年でもあり規約改正の議案もありましたので、感染防止対策を施したうえで役員会主催にて執り行
いました。進行や議長は前年度当番の48回生の皆さんにお手伝いいただき、全議案が承認されました。本来、当番を務め
る予定でした49回生の皆さんも受付や写真撮影で協力いただき、終了後は横断幕を持って、2021年の開催実現を願い、
来場者にＰＲを行いました。
　花田正新会長のもと、新役員体制でさらなる母校発展の支援と同窓生の絆を深める活動を続けてまいります。ご協力
のほどよろしくお願いいたします。また、長年、同窓会活動にご尽力いただいた日高顧問と、今回役を引かれた藤江前会
長など旧役員に感謝状が贈呈されました。

　新型コロナウイルスが世界中にパンデミックを引き起こしてから早くも一年が経ちました。残念な
がら一年経った今でも収束の目処が立たず大変厳しい日々 が続いております。
　先輩方も大変な毎日を過ごされている事と思いますが元気にお過ごしでしょうか？嘉穂東高校
の在校生達は現在、受験や就職に向けてコロナに負けじとラストスパートをかけている事と思いま
す。
　昨年、残念ながら中止となりました同窓会懇親会ですが、本年度の開催もこの状況が著しく回
復しない限りは大変難しい状況である事と思われます。我 4々9回生も本来であれば着 と々準備を
進めている時期ではございますが、それぞれの家庭や職場の状況もあり中々前に進めていないの
が現状でございます。
　コロナ禍において様 な々生活様式が変化していく中、同窓会懇親会もまた新しい形に変わって
いく事が必要になるのかもしれません。我 4々9回生も今後について様 な々問題を協力し合い解決
していかなければなりません。
　皆様に会える日にはどのような形になるかは分かりませんがその時にはどうか温かい目で見守っ
ていただければ幸いでございます。また色 と々ご助力賜る事もあると思いますが、その時はお力添
えのほうよろしくお願いいたします。まだまだ大変な毎日が続いておりますが、どうかご健康な毎日をお過ごし下さいませ。

　2021年10月23日（土）の本部総会・懇親会が予定通りに開催された場合は、懇親会での「還暦祝い」の対象回期は高校31回生
（昭和54年卒）と高校32回生（昭和55年卒）の2回期となります。多数のご参加をお願いいたします。
※新型コロナウイルス感染症の拡大状況により予定を変更する場合があります。その際はホームページ等でお知らせいたします。ご
理解を賜りますようお願いいたします。

2020年同窓会本部総会の報告
■開催日：2020年10月24日（土）
■場所：のがみプレジデントホテル

還暦祝いの対象となる回期のご案内

本年当番 高校49回生からのご挨拶

▲2019年9月 実行委員会の様子

同窓生だより
高校12回生

東京支部近況報告 ■支部総会開催予定日：2021年6月5日（土）
　昨年来のコロナ過により、５月に予定していた東京支部総会も中止となり、本校の総会をはじめ、同郷の高校（嘉穂、飯塚商業、稲築、山田、
田川）の同窓会や福岡県人会等の交流行事なども中止となりました。
　1月末現在、主要都市での緊急事態宣言下にあって「自粛」のかけ声が高まるなか、定期的に開催していた支部幹事会も開催できずにい
ます。また、今年の東京支部総会は６月５日に予定していますが、開催可否は今のところ見通しがたっていません。
　それでも、緊急事態宣言が明けたら早急に「オンライン幹事会」を開催し、コロナ下で何ができるかを相談しながら、対策を練りたいと思
います。
　吉川英治は「朝の来ない夜はない」を座右の銘にしていたと言われています。閉塞感で何だか暗いこういう時こそ、有志が結束して智慧
をしぼり、支部の飛躍をはかるチャンスと前向きにとらえていきたい。晴れて総会を迎える朝を心に描きつつ。

支部長　中野 滋徳（高校12回生）

福岡支部近況報告 ■支部総会開催予定日：2021年６月26日（土）

2020年は残念ながら、すべての行事が中止、延期となりました。
2021年の近況と2月末時点での予定をお知らせします。

スクールサポーター募集について
　「嘉穂東高校同窓会奨学金」制度が創設されて以来、毎年数名の生徒に授与しております。このたび、さらに1名でも多くの生徒への授与
を目的として、「スクールサポーター」というかたちで、嘉穂東高校同窓会への寄付金を受け付けることとしました。1口2,000円となってお
ります。5口以上の企業・団体・個人の方は、ご希望により同窓会ホームページ内のバナーに掲載・ご紹介させていただきます。下記の郵便振
替にてお申込みください。
◎郵便振替：新飯塚駅前郵便局〈01790-8-142749〉 福岡県立嘉穂東高等学校同窓会
■スクールサポーターについてのお問い合わせは、iizukahanaichiba@chic.ocn.ne.jp（広報担当：永井）まで

▼2020年3月 奨学金授与式

▲役員会も
　ソーシャル
　ディスタンスです。

嘉穂東高校同窓会奨学金授与式
■2020年3月16日（月）
　「嘉穂東高校同窓会奨学金」の授与式を開催いたしました。同窓会給付
型奨学金制度が創設されて以来、毎年数名の生徒に授与しております。
　今年も校長推薦で選ばれた3名の生徒に母校校長室にて藤江同窓会長
より直接、奨学金が手渡されました。（保護者同席のもと）
　この制度が、より高い目標を持ち努力を続けている生徒の一助になれば
と願っています。

●規定1.同窓会奨学金の区分、対象者及び給付の額は、次の通りとする。
◆区分：特別◆対象者：学校長推薦・特に成績優秀・品行方正で他生徒の範となる者◆金額：100,000円◆適用：2名程度（第2条前条に定めのない事由が生じたときは役員会で定
め、理事会に報告するものとする。附則この規定は、平成27年1月13日から施行する。）

2021年度同窓会総会 実行委員会 実行委員長　須藤 崇（高校49回生）

関西支部近況報告
　昨年を上回るコロナ感染はますます長い戦いになりそうですね。また、ワクチン接種の
完了は夏までかかるとも聞きます。2020年は幹事の皆さんにお集りいただく「幹事会」も
一回だけの開催となり、年度内では合計二回の開催予定となってしまいます。そのような
中、1月26日に役員会を開催し、2020年度に続き『2021年4月17日予定の総会、懇親会
は取りやめ』と決定しました。大変残念ではありますが今後以下のような対応を進めること
としています。▲

「総会」は、４月17日（土）に役員、幹事で議案確認する。▲
「懇親会」は、秋10月16日（土）に予定する。（大阪キャッスルホテル）▲
「秋のハイキング」も11月に実施予定する。

　もちろん、コロナ感染などの状況から中止となる可能性もありますが、ぜひ開催したいと願っています。
　以上の内容を3月上旬に会員の皆さんへお知らせすることとしました。同紙に母校110周年を報告する
『東陵』も同封して情報提供に努めます。大変な時期ではありますが、役員一同元気にこの難局を乗り越えようと奮闘しています。また、早い
時期に皆様とお会いできる日が来ることを信じています。

事務局長　花村 二郎（高校26回生）

嘉女・嘉穂東会inくまもと近況報告 ■開催予定日：2021年4月3日（土）
　昨年度は、例年４月第一土曜日に開催しております「嘉女・嘉穂東会inくまもと」並びに各支部の総会・懇親会、７月の「嘉穂高校熊本支
部」、本部同窓会全てが中止となりました。
　同窓会に関わる皆様、特に当番回期の49回生には多大なご心労をおかけしていると思います。熊本では12月7日に実行委員会を開催
し、関係の皆様にはお年賀状で「３月初めまでに何らかのご連絡をする」ことをお知らせすることに決めました。何かしなければ、いう思いか
ら目下、リモートで実行委員会を重ね、当日はこのリモートで、本部、支部の皆様、当番生の皆様とお顔あわせができないものかと考えており
ます。２月現在、以上のような活動をご報告いたします。

お世話係　畠山 祐子（高校32回生）

　昨年の春の叙勲で、旭日大綬章を受章されました。
　アサヒグループホールディングス株式会社元会長兼最高経営責任者（CEO）で、現在は同社相談役。赤字体質だった
アサヒ飲料を再建しアサヒグループホールディングスを設立。経団連副会長も務め、現在は東京芸術劇場の4代目館長
を務められています。
　平成22年10月には、創立百周年記念講演で後輩たちに、『嘉穂東高校ここにあり』という意気を示してもらいたいと
メッセージを下さいました。その意気を、自ら実践し私たち示されたことを、同窓生として感銘し大変誇りに思います。心
よりお祝い申し上げます。
　同窓会より、母校正門横にお祝いの横断幕を寄贈させていただきました。

　同窓会では会員（卒業生）と準会員（在校生）からの年会費
を収入源として、大切な浄財を有効に活用させていただいて
おります。その中で母校教育活動への支援も行っており、今
回、百十周年記念事業として、吹奏楽部練習場の整備、楽器
の購入、保健室の整備、体育館の暗幕を寄贈しました。

■詳しいご報告（日時・場所）はHPでご確認ください。

祝 旭日大綬章
荻田 伍 さん（高校12回生）

同窓会から母校への支援

　創立百十周年記念式典が母校体育館
にて開催されました。
｠ 記念すべき創立百十周年を多くの参加
者と共にお祝いできることを楽しみにし
ておりましたが、残念ながら「新型コロナ
ウイルス感染症」の拡大防止対策の徹底
を図ったうえで、生徒は3年生のみ、来賓
は同窓会役員とPTA役員のみの式典と
なりました。懇親会は開催されませんでし
た。
　式典に先立ち、ステージでは書道部の
生徒によるパフォーマンスが行われ、こ
の日のために練習してきた成果を披露し
ていただき、会場から大きな拍手が送ら
れました。
　式典は、校長式辞、創立百十周年記念
事業実行委員長挨拶、生徒代表謝辞な
ど、創設者、伊藤傳右衛門氏に改めて感
謝の意と敬意を表わし、母校のさらなる
発展を願い、小規模ながらも厳粛に執り
行われました。

開催日：2020年10月
23日（金）

嘉穂東高等学校創立百十周年記念式典

保健室保健室体育館（1階）の暗幕体育館（1階）の暗幕

吹奏楽部楽器吹奏楽部楽器

■同窓会総会開催予定日：2021年10月23日（土）

▲議案準備も進めています。


